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第３回代表者会議 議事録 
２００９年２月２１日（土）商工振興センター ２０２会議室 
 
出席 
父母（順不動） 
武里西、豊野、粕壁、幸松、内牧、豊春、備後、小渕、上沖、緑、武里、立野、藤塚 
事務局５名（立野、幸松、八木崎、上沖） 
 
司会：遠藤 
 
 
１．２００９年度児童数と指導員配置について（資料参照） 
 
（事務）保育課および社協より２月現在の情報を入手。 
    ８クラブで定員をオーバー。 
    指導員６６名配置予定に対し、４名不足。 
（指） 実際には、退職者がいて、更に不足している･･･１０名以上？ 
（立野）指定管理者からの説明を聞くべき。 
    →賛成意見多数。、 
（武里）学校敷地外にあるという特殊事情に加え、産休による人員減で混乱。 
    更に一人が来年度定年退職。延長による在職を検討中だがまだ問題あり。 
    社協からは「何とかする」と言われているが、まだ見通しが立たない。 
（司会）事務局経由で社協に対し、会議開催を依頼する。 
 
２．増設および大規模分割の予定について 
 
（事務）保育課からの情報（方針） 

    分割（２クラブにする）予定･･･粕壁、豊春、幸松、上沖、八木崎、立野、桜川 

    増設後、１クラブとして運営･･･豊野、小渕（定員は７０名以内） 

（豊野）高学年が多く、このままではすぐに定員（６５名）を超えてしまいそう。 

    定員増を目指して動いていく。 

（小渕）５８名でスタート（高学年が３名減った）。 

    待機児童については、「増設後は入室可」の文書が来たが、いつから入れるか、不透明。 

    （以前は、「７月２０日から OK」と言われた。） 

（幸松）以前は、「増設決定」と言われていたのに、指導員が今ははっきり言ってくれない。 

（事務）市（保育課）も、議会で予算が承認されるまでは「決定」とは言えない。 

    そのため、安易に「決まりました」と言わないように、指導員にも注意が出ている。 

    そうした事情によるものと思われる。 

 
３．指定先（社協）への要求仕様について（資料参照） 

 
（事務）今回、おやつ代の集金が指定先の業務として加えられた。 

    （旧庄和ではＨ２０年度から実施）。 

    社協より各父母会に、 

    ①今まで通り父母会で集金するか、 

    ②社協に集金を依頼するか、 

    の選択を問う文書が配布された。 

（司会）各父母会ではどの様な決定をしているか？ 
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（粕壁）今まで通りとする事に決定。 

    理由：おやつ代から他のもの（教材など）も買っている。 

       正味のおやつ代は現在１５００円のため、５００円の値上げには抵抗がある。 

       指導員の手元にお金が無いと自由度が無くなる。 

（内牧）今まで通りとする。 

    おやつ代１５００円＋教材費５００円 

（豊春）これから父母会で決めるが、役員の中では今まで通りと考えている。 

    おやつ代１５００円＋その他７００円 

（武里）今まで通りとする。 

    おやつ代２０００円＋その他５００円 

（幸松）アンケート実施。３月の父母会で決める。 

    おやつ代１７００円＋その他８００円 

（豊野）今まで通りとする。 

    理由：定例会の出席率への影響、特別な買い物などの自由度確保のため。 

    おやつ代２０００円＋その他１０００円 

（備後）これから決める。 

    おやつ代２０００円＋その他５００円 

（八木崎）･･･（欠席だが事前に結果を FAX でいただいた） 

    今まで通りとする。 

    理由：新規口座開設の必要、融通が利かなくなる、実質値上げのため。 

    おやつ代１８００円 

（緑） 今まで通り。 

    おやつ代１５５０円＋その他４５０円 

（上沖）今まで通り（役員のみで相談） 

    おやつ代２０００円 

（立野）アンケート中。３月中に結論出す。 

    未払いのリスク、会計の負担、など減らしたい。 

    おやつ代２０００円＋その他１０００円 

（藤塚）アンケート中。 

    おやつ代１０００円＋その他５００円 

（小渕）３月に決める。 

    おやつ代１５００円＋その他５００円 

（武里）３月に決める。 

    おやつ代１５００円＋その他５００円 

（粕壁）未払いの家庭については、指導員から督促する事になり、指導員と父母との関係に影響 

    する恐れがある。 

（内牧）集金だけしてもらい、総額をクラブに渡してもらえれば、もっと良い運用ができるはず。 

 

 
４．旧庄和地区４クラブへの訪問報告 
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（事務）旧庄和４クラブには父母会自体が存在しない。 

    年に数回「懇談会」が行われており、今回、指導員の依頼もあって訪問。 

    春日部での父母会の様子などを紹介した。 

    ＜訪問先および担当者＞ 

    ・２月５日  南桜井クラブ 石井（事務局、上沖）、石塚（立野） 

    ・２月６日  中野クラブ  金田（事務局、幸松）、前田（内牧） 

           川辺クラブ  土井（事務局、立野）、山田・上村（豊野） 

    ・２月２０日 桜川クラブ  土井（事務局、立野）、山田（豊野） 

（山田）いきなり「父母会結成」は無理な雰囲気。 

    何回も続けるのが大事では？ 

（石井）いきなり父母会は無理。 

    行事等は「やってもいいかな？」という声はあった。 

（金田）戸外保育は市内だけ。父母会行事なら市外･･･たとえば清水公園にも行ける。 

    その他のいろんな悩みなどについても話した。 

（土井）「懇談会」に出席している父母にはそれなりに通じたのではないか？ 

    しかし、実際の活動に結びつくまでには抵抗が大きいと思う。 

    今後も情報の発信と、このような交流を続けて行きたい。 

 
５．その他 

（事務）総会について・・・５月１０日（日）１０：００～１２：００の予定。 

    代表者会議 ・・・今年度と同じく年３回（学期に１回）実施。 

             １回目は市と社協の出席を希望。 

             問題だけでなく、交流や勉強の機会も盛り込みたい。 

             案があればぜひ教えて欲しい。 

    日本の学童保育について 

          ・・・学童だけでなく、子育てにも、子育てしながらの就労にも 

             参考になる雑誌。 

             親も勉強する事で、春日部の学童保育を良くして行きたい。 

             ４月には見本誌がほぼ全世帯に配布できる見込みなので、 

             ぜひよく読んで購読を検討して欲しい。 

             ※５月号の写真コーナーに豊野クラブが載ります。 

 
（内牧）指導員の配置について、産休で一人減ってから交渉したところ「４月から見直す」と 

    言われた。しかし今回の配置情報だと見直されていない。 

    どうなっているのか、確かめたい。 

（立野）ガラスが割れる事故が起き、確認したが、一部の窓に飛散防止シートが貼られていて、 

    全部ではない。何年か前に市が貼ったという話を聞いたが、他のクラブではどうなのか？ 

（他） 知らない・・・。 

（事務）新しい施設では「スクールテンパー」という、学校基準のガラス（割れても危険が少な 

    い）になっていると聞いた。古い施設については、何年か前に市の予算で飛散防止シー 

    トを貼っているはず。 



 4

    今後の対市交渉に向けて確認作業を行いたい。 

（幸松）父母会で全部シート貼った。 

（幸松）児童の怪我に対する保険が、１日の通院だと下りないと聞いて愕然とした。 

（指） 保育中の事故についてはカバーされているはず。確認してください。 

 
以上 

 

     

     
 
 
 


